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RESUME 

La capacité d’analyser et de trouver les communautés présentes dans le réseau peut aider à 

comprendre et à visualiser la structure des réseaux. Des entités  sociales interagissent de 

diverses manières en formant des groupes, envoyer des messages, partager des articles, ce 

joindre à un groupe de discussion etc. De nombreuses approches ont été proposées pour 

découvrir les structures de communautés dans les réseaux. Ces approches sont pour la plupart 

dédiées pour détecter les communautés disjointes. Dans ce mémoire, nous présentons une 

approche pour la détection de communautés chevauchantes dans les réseaux sociaux. Cette 

approche est basée sur la propagation de labels à travers un échange d’informations entre les 

nœuds du réseau sur l’appartenance aux communautés. Nous avons mis en place une 

évaluation de notre approche et nous avons présenté les résultats. Les résultats obtenus 

comparés à ceux de la littérature sont jugés satisfaisants.   

 Mots clés: réseaux sociaux, détection de communautés chevauchantes, propagation de 

labels, théorie de graphes 

 

ABSTRACT 

The ability to analyze and find the communities in the network can help to understand and 

visualize the structure of networks. Social entities interact in various ways to form groups, 

send messages, share articles, join a discussion group etc. Many approaches have been 

proposed to discover community structure in networks. These approaches are mainly 

dedicated to detect communities disjoint. In this paper, we present an approach for the 

detection of overlapping communities in social networks. This approach is based on the 

propagation of labels through an exchange of information between the nodes of the network 

belonging to communities. We have implemented an evaluation of our approach and we 

presented the results. The results are considered satisfactory compared to those. 

Keywords: social networks, overlapping community detection, label propagation, graph 

theory 
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